



## 交通栄誉章緑十字銀章

おめでとうございます

1月17日、文京シビックホールで行われた第59回交通安全国民運動中央大会において、下野地区交通安全協会下野支部の安達修一氏が交通栄誉章緑十字銀章を受章されました。

安達氏は、平成15年から14年間にわたり交通指導員として地域の交通安全活動に尽力されました。

現在は、交通安全協会の役員として、交通事故防止活動に努めており長年の功績が認められ表彰されました。



## スポーツ優良団体賞

市ソフトボール協会が受賞

2月15日、栃木県公館で行われた県体育協会スポーツ顕彰授与式において、市ソフトボール協会がスポーツ優良団体賞を受賞されました。

同協会は、3町合併による本市誕生を機に、各地区で活動していたソフトボール団体を統合し発足しました。

市内での様々な大会などソフトボールに関する多くの活動を行うほか地元のスポーツイベントの運営などにも積極的に協力されています。

おめでとうございます。



## 総合防災訓練を開催しました

6万市民の安全安心を守ります

2月9日、ゆうゆう館において、総合防災訓練が実施されました。この訓練は、大規模な地震発生時における火災発生を想定し、市と関係機関が相互連携を図るとともに、災害への対応を確認することを目的に実施しました。

当日は、石橋消防署と下野市消防団の合同による消火及び救助訓練、市職員による被害状況報告訓練、小山市の参加による救援物資等要請受入訓練などが迅速かつ機敏に行われました。

また、女性防火クラブと日赤奉仕団による炊き出し訓練が行われました。雪が降る寒さ厳しい状況でしたが、約300名が参加し、いつ起こるかわからない災害への準備を万全としました。



## 史跡まつりを開催しました

歴史と春の訪れを感じられました

3月3日、国指定史跡下野薬師寺跡において、第13回下野薬師寺跡史跡まつりが開催されました。

当日はあいにくの天気となりましたが、歴史館内での工作コーナーや、薬師寺住職の講話と薩摩琵琶の演奏の他、発掘調査現地説明会が行われ、子どもから大人まで多くの方で賑わいました。

史跡地内には紅白の梅が咲き、歴史の深さと春の訪れを感じる1日となりました。

